

Besuch der Deutschlernenden der Faxehus Efterskole an der ISF



Die Dänischschüler:innen des 9. Jahrganges der ISF posieren zusammen mit ihrem Besuch aus Dänemark.

Der Dänisch-WP des 9. Jahrganges hat am Mittwoch, den 1.3.2023, 8 Schüler:innen aus der Faxehus Efterskole, Dänemark, an der Inselschule Fehmarn willkommen geheißen.

Am Anfang des Austauschtreffens wurde jedem / jeder Schüler:in ein / e Partner:in zugeteilt, sodass die Lernenden sich direkt in ihren Fremdsprachenkenntnissen ausprobieren konnten. Mittags haben alle in der Schulküche zusammen gekocht und sich dabei langsam besser kennengelernt. Am späten Nachmittag hat sich die Austauschgruppe in Marienleuchte zusammengefunden und sich die Baustelle des Fehmarnbelt-Tunnels angeschaut und sich über Vor- und Nachteile der neuen deutsch-dänischen Verbindung ausgetauscht. Der Abend wurde dann im Kegelveein Puttgarden mit einem Buffet eingeleitet und vielen Kegelpartien. Alle hatten viel Freude. Ein Dank geht dabei an den Verein der Freunde und Förderer der Inselschule, welcher den Kegelabend gesponsert hat. Der Abend klang dann zurück an der Schule mit einem Film und der Übernachtung im Musikraum aus.

Das Fazit des Dänisch-WPs des 9. Jahrganges zu dem ersten Treffen lautet: „Man hat bereits viel über die dänische Kultur und die Unterschiede im Schulsystem gelernt.“ Nun freuen sich die Inselschüler:innen auf den Gegenbesuch in Dänemark, welcher am 17.-18.3.2023 ansteht.



Die Dänischschüler:innen der ISF genießen den vom Verein der Freunde und Förderer finanzierte Kegelabend.